

Concejal Piraino agradeció aprobación de su propuesta para cambiar nombre a consultorio de El Trigal

El covid19 ha cobrado muchos vida a nivel mundial, esta pandemia ha sido dura para cientos de familias a nuestro alrededor y claramente La Calera no ha quedado ajena, lamentando ya alrededor de 50 personas fallecidas.

Si bien todas estas personas son valiosas, uno de los fallecimientos que ha conmocionado a la ciudad fue el de la técnico paramédico del consultorio El Trigal, Susana Guerra Guajardo de 61 años, el pasado 18 de agosto.

El trabajo que desarrolló la profesional por casi dos décadas en la comuna marcó a muchos pacientes y funcionarios, entre ellos al concejal Johnny Piraino, quien inició su vida profesional en salud junto a Susana.

“Cuando inicié mi trabajo en el ámbito de la salud, en el 2002 Susana Guerra comenzaba a trabajar en el consultorio El Trigal. Ella fue una gran ex compañera de trabajo, iniciamos una labor de equipo, de unidad, solidaridad. Siempre destacó su empatía para entender a cada uno de nuestros usuarios y usuarias que concurrían al consultorio de El Trigal. **A Susana la caracterizaba el amor por las personas mayores, por eso siempre estábamos planeando cómo innovar en la atención y garantizar un servicio oportuno y eficiente**” dijo Piraino.

Ante este gran trabajo y trayectoria de la profesional, el concejal Piraino solicitó de manera formal a la alcaldesa Trinidad Rojo, la petición de homenajear a Susana Guerra cambiando el nombre del consultorio El Trigal.

“Como una forma de homenajear su trayectoria y el vínculo con la comunidad solicité a la alcaldesa poner su nombre, su sello, en el consultorio El Trigal. Y así la alcaldesa lo puso en tabla en el último concejo y se aprobó por unanimidad que hoy el consultorio se llame “Centro de salud comunitario Susana Guerra Guajardo”.

Esto sella el amor que tenía Susana con cada uno de los usuarios y con compañeros de trabajo” dijo el edil.

Cabe recordar que tras luchar por su vida durante un mes, Susana Guerra fue la decimotercera trabajadora de la Atención primaria en fallecer producto de este virus, dejando dos hijos, dos nietos, compañeros y pacientes con un gran dolor, pero con el recuerdo de su entrega al trabajo por mejorar la salud de los demás.

y tú, ¿qué opinas?

Anuncio Patrocinado